
 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO 

DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA ELÉTRICA 

 

Local: H-227A 

Data: 06/05/2015                           Reunião 193/2015  MINUTA 

Horário de início: 15h15min                                   Aprovada em: 03/06/2015  

 

Professores Presentes: Antonio Carlos Siqueira de Lima, José Luiz da Silva Neto, Luís Guilherme 

Barbosa Rolim, Marcos Vicente de Brito Moreira, Markus Vinicius Santos Lima, Oumar Diene, 

Robson Francisco da Silva Dias e Rubens de Andrade Junior. 

Representante dos alunos: 
Ausências Justificadas: Antonio Lopes de Souza, Elkin Ferney Rodriguez Velandia, Lilian 

Kawakami Carvalho, Richard Magdalena Stephan, Sergio Sami Hazan, Tatiana Mariano Lessa de 

Assis e Walter Issamu Suemitsu. 

 

Informes da Coordenação do curso de Engenharia Elétrica- Possibilidade de Mudanças no 

Fluxograma do curso 

A Prof.ª Carmen passou a palavra para o Prof. Oumar, que explicou que a solicitação se deve ao 7º 

período estar com muitas disciplinas. Em seguida, projetou um fluxograma reorganizado, onde 

constavam as mudanças propostas. Após discussões, foi aprovada por unanimidade a seguinte 

implementação das alterações: 

Disciplina Código Período Antigo Período Novo 

Organização das Indústrias EEI321 7 6 

Lab. Sistemas de Controle 

I 

EEE332 7 6 

Sistemas de Controle I EEE339 6 5 

Lab. Circuitos Elétricos I EEE322 6 5 

Circuitos Elétricos em CC EEE321 5 4 

4 créditos em disciplina 

complementar    

 4 3 

 

A Prof.ª Carmen deu a sugestão de tornar a disciplina de Geração de Energia Elétrica como 

obrigatória, o que ficou para ser considerado futuramente. 



 

 

Passou-se para o 2º item de pauta: Aprovação da ata nº 192/14, de 0104/201, (em anexo). 

Aprovada por unanimidade. 

Passou-se para o 3º item de pauta: Afastamento do país. 

Prof.ª Carmen Lucia Tancredo Borges, no período de 22 a 30 de maio de 2015, para visita a 

Universidade Texas A&M, College Station, TX, USA, no âmbito do projeto CAPES PVE no. 

88881.064978/2014-01. 

 Aprovado por unanimidade. 

Passou-se para o 4º item de pauta: Afastamento do país, para Pós-doutorado, por 12 meses a 

partir do segundo semestre de 2016 do Prof. Rubens de Andrade Junior. 

A Prof.ª Carmen apresentou a ata 174/2013 - item 3 (criação de uma lista para afastamento para 

pós-doutorado) que trata das regras internas do DEE para solicitação de afastamento para pós-

doutorado. Após discussão, e por iniciativa do Prof. Rubens de Andrade Junior, ficou decidido que 

o referido o item fosse retirado da pauta. Os professores Oumar Diene e Carmen Lucia Tancredo 

Borges também manifestaram intenção de afastamento para pós-doutoramento em 2016. 

 

Passou-se para o 5º item de pauta: Prorrogação por mais 4 meses do  Pós-Doutorado do período 

01/09/2014 a 31/08/2015 para 01/9/2015 a 31/12/2015 na área de Engenharia Elétrica, na 

Universidade de Michigan- Michigan - Estados Unidos - com ônus CNPq da Profª Lilian 

Kawakami Carvalho. 

A Prof.ª Carmen informou que a Prof.ª Lilian solicitou prorrogação junto ao CNPq até o final do 

ano e que retornaria suas atividades no DEE no início do ano letivo de 2016.  

 

 Aprovado por unanimidade 

 

Passou-se para o 6º item de pauta: - Composição da banca para avaliar a promoção de Prof 

Adjunto IV para Professor Associado I do Prof. Marcos Vicente de Brito Moreira.  

 

A Prof.ª Carmen solicitou nomes para compor a Banca para avaliar a promoção para Professor 

Associado do Prof. Marcos Vicente de Brito Moreira. Após discussões e votação, foi proposta a 

comissão abaixo. 

 Aprovado por unanimidade. 



 

 

Membros internos da Unidade: 

(1 Titular + 1 Titular suplente) 

Membros externos da Unidade: 

(2 Titulares + 1 Titular suplente) 

1- Richard Magdalena Stephan 1- Amit Bhaya 

 

2- Sergio Hamilton Sphaier  2- Djalma Mosqueira Falcão 

 

3- João Carlos dos Santos Basílio 

 

3 - Edson Hirokazu  Watanabe  

 

 

4- Liu Hsu        

                    

O Prof.º Rolim deu a sugestão de pedir a SAG para fazer a indicação para as próximas comissões, 

tendo em vista  o conhecimento dos professores disponíveis. 

Passou-se para o 7º item de pauta: Assuntos Gerais 

  Não houve. 

Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 15h15min. Eu, Katia Tripolli redigi a 

presente ata e distribuí para todos os membros do Colegiado do Departamento de Engenharia 

Elétrica. 

 

 


